



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

## A un año de la elección del Consejo Directivo 2023-2025: Seguimos avanzando en la renovación y la internacionalización de la Educación Médica del país

Este 20 de abril de 2024 se ha cumplido el primer año de la elección del Consejo Directivo para la gestión 2023-2025, gracias a la confianza depositada por los señores Decanos de Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, y a lo largo de este primer tramo de gestión, se han dado pasos importantes para conseguir el objetivo institucional de fortalecer y renovar la Educación Médica, y avanzar firmes hacia su internacionalización.

En este primer año, ASPEFAM ha ido plasmando gradualmente los lineamientos programáticos del Plan de Trabajo que ha puesto en marcha la gestión que preside el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, y que integran el Dr. Rafael Eduardo Gallo Seminario, el Dr. Alfredo Allagual De la Quintana, el Dr. Edison Escobedo Palza y el Dr. Luis Huarachi Quintanilla.

En esta edición especial de nuestro boletín informativo, queremos compartir con toda la comunidad médica y académica de nuestro país, un breve recuento de las principales acciones que se han implementado en el ámbito interinstitucional, el fortalecimiento de Educación Médica tanto en la investigación como la evaluación, así como en la internacionalización de nuestras facultades de medicina.

